

# Domsingknaben begeisterten

Mitglieder des „Lions Club“ Diez im Advent unterwegs

184  
DIEZ. Wie in den vorangegangenen Jahren gestaltete auch diesmal wieder der Lions Club Diez mit seinen Mitgliedern und Ehefrauen zusammen mit den Bewohnern des Altenheimes in Katzenelnbogen eine gemeinsame Adventsfeier.

Die Frauen des Clubs brachten selbstgebackenen Kuchen und Plätzchen. In gemütlicher Kaffeerunde saß man mit den älteren Mitbürgern an den vorweihnachtlich geschmückten Tischen. Grußworte sprachen der Präsident des Clubs, Günter Reusch, der Heimleiter, Diakon Raschke, sowie der Direktor der Theodor-Fliedner-Stiftung, Schmitt. Über den heutigen Sinngehalt der Adventszeit referierte anschließend Militärdekan Wolf.

Den Höhepunkt der Veranstaltung bildete der Auftritt der Limburger Domsingknaben unter der Leitung des Domkantors. Die Domsingknaben begeisterten mit ihrem großzügigen Repertoire an Advents- und Weihnachtsliedern und mit ihrem meisterlichen Vortrag.

Seit einiger Zeit pflegen die Clubmitglieder auch Kontakte zur MS-Selbsthilfegruppe Hahnstätten. Zum ersten Mal kamen diese behinderten Mitbürger zu einer adventlichen Gesprächsrunde im katholischen Pfarramt in Diez zusammen. Mit in der Runde waren neben Clubmitgliedern und deren Frauen auch Pater Perner. Auch hier hatte der Diezer Lions-Club die „Kaffee- und Kuchenversorgung“ arrangiert.